
問 北丘小学校体育館プール改築の
見通しはどうなっているか。
教育長 耐力度調査が終了し、県に改
築申請した結果、今月10日付で県教育委員会より改
築に該当する通知がきた。今後、令和３年度に実施
設計を行い、令和４年度工事着工を計画している。

問 短い期間で体育館・プールを改築するため難
しい部分もあると思う。情報収集等も含めて、徹
底して調査研究してほしいがどうか。
教育部長 一生懸命行っていく。

問 安全で安心して過ごせるような体育館にして
いただきたい。町長からの見解を伺う。
町長 計画どおり整備ができるよう、私としても地域
の皆さんと約束しているとおり、推進していきたい。

問 短期間だからこそしっかり詰めていかないと
いけない。今後の校舎の建て替えもある。片手間
ではできないと思っている。しっかり詰めてやって
いただきたいと思うが教育長の見解を伺う
教育長 限られた敷地である。体育館とプールの
配置も含めて検討が必要と考える。校舎の建て替
えについても、可能な限りの配置を考えていきたい
と思ってる。
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問 古紙回収の業者手数料と報償金は幾らか。
住民環境課長 ㎏当り処理手数料が７円、報償金は４円。

問 令和２年１月に古紙の売値が㎏当１円になり、
町内団体と回収量はどうなったか。
住民環境課長 令和元年度が40団体で167,467㎏。
２年度は12月迄に27団体で49,610㎏。

問 集団回収が減り、業者取扱量は増
えた。団体の報償金と業者手数料の差
額３円を町民はどう考えるか、不作為と
言われかねず、報償金を増額すべき。資源ごみ回
収は子ども達や青年会が行ない、親や祖父母も手
伝い、各家庭は貯め置き協力する。これこそコミュ
ニティの力。町はまちづくり基本条例で地域コ
ミュニティ活動の推進をうたい、町長は施政方針
で地域力を活かしたいと述べたがどう思うか。
町長 資源ごみ回収はコミュニティ団体の育成につな
がる。議論を進めるのであとしばらく時間を頂きたい。

こんな質問もしました。
●新型コロナウイルスワクチン接種につい
て伺う
●自治会が設置する防犯カメラへの助成を

こんな質問もしました。
●新型コロナウィルスワクチン接種について
●コロナ禍で町税収入予算はなぜ前年並みか

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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令和４年度工事着工を
計画している

［答］
議論を進めるので
時間を頂きたい

北丘小学校体育館
プール改築の
見通しは

古紙回収の団体
報償金の増額を

集団回収売値が1円の古紙

体育館のコンクリートの剥離
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